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ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que 
dentro das disponibilidades financeiras de caixa e com a maior brevidade 
possível, disponibilize aos nossos munícipes a(s) seguinte(s) providência(s): 
 
Determinar que o Departamento responsável da atual administração 
providencie os estudos e adote medidas, todas visando o bem-estar dos 
nossos munícipes que nos momentos de desconforto familiar, naturalmente 
gerados pela perda de um ente familiar utilizam dos serviços prestados em 
nosso velório e cemitério local.  
 
Mesmo ciente das dificuldades enfrentadas pela atual administração, desde 
logo, é que clamamos pela sensibilidade do nobre alcaide municipal para 
equacionar o que segue, já que se trata de solicitações que reputamos de 
primeira necessidade: 
 
 
a) Providenciar a adaptação do corrimão existente no portão que dá 
acesso pela entrada principal (esta havida no prolongamento da Av. José 
Bonifácio), já que nas atuais condições se torna dificultosa a tarefa daqueles 
que almejam adentrar carregando o caixão naquele campo-santo, tendo 
em vista que o corrimão foi edificado muito próximo um do outro o que, 
praticamente, impede a passagem. 
 
b) Disponibilizar identificação adequada para os servidores que trabalham 
no cemitério local (ao menos nos dias de enterro), principalmente, para o 
coveiro, tudo com vistas a facilitar a comunicação dos familiares do falecido 
com estes trabalhadores, já que a única alternativa nestes momentos de 
angústia seria de amenizar o sofrimento dos mesmos. 
 
c) Disponibilizar, no local, ao menos um funcionário que esteja preparado e 
dotado de informações relativas a localização dos restos mortais de pessoas 
ali enterradas, pois, em alguns casos os familiares não têm conhecimento 
específico deste fato ou, simplesmente, se esqueceram. Assim, é que 
entendemos louvável que este tipo de informação – colocada à disposição 
da população – seria de muito bom grado. 
 



d) Disponibilizar aos frequentadores daquele campo-santo, especialmente, 
nos dias de enterros e de maior freqüência como o Dia de Finados barracas 
(tipo tenda), tudo para se franquear proteção dos mesmos em relação ao 
sol abundante, além de outras intempéries climáticas. 
 
e) Tendo em vista a demanda que, por obra do destino, a cada dia se 
intensifica determine que a atual administração, na pessoa de seus 
capacitados servidores, realizem os estudos necessários buscando a 
disponibilização de nova área já que, em um futuro próximo, não teremos 
espaço disponível e, através deste iniciativa, buscamos providências que 
visem a prevenção deste inusitado fato. 
 
 
OFICIAR: Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal – Paço Municipal “Severino 

Batista Pereira”. 
 
 
INDICO ao Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara a matéria ora 
proposta, pugnando-se pelo deferimento da presente indicação, tudo em 
conformidade com as normas regimentais vigentes. 
 
 

Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", em 04 de Fevereiro de 2013. 
 
 
 
 
 
 

 
ALCIDES GONÇALVES DA SILVA 

Vereador 


